

**AVIS PUBLIC
AVIS DE CONVOCATION
À UNE SÉANCE EXTRAORDINAIRE**

AVIS PUBLIC EST DONNÉ qu'une séance extraordinaire sera tenue le **1^{er} juin 2023**, à 19h00, à l'hôtel de ville, 88 rue des Érables, laquelle portera sur les sujets suivants :

1. Ouverture de la séance
2. Adoption de l'ordre du jour
3. Embauche d'un Directeur général
4. Nomination du responsable des services électroniques et représentant autorisé clicSÉQR
5. Nomination d'un représentant auprès d'Hydro Québec
6. Transfert de signature des documents financiers
7. Avis de motion et dépôt du projet de règlement numéro RA-207-04-2019 concernant le pouvoir d'autoriser des dépenses et de passer des contrats au nom de la municipalité
8. Achat de pierre pour la réfection du chemin Harrington
9. Location d'équipement pour la réfection du chemin Harrington
10. Autorisation d'approuver les dépenses reliées à la subvention QJN69327 du Programme d'aide à la Voirie Locale, pour les travaux déjà effectués sur le chemin Harrington
11. Période de questions spécifiques aux sujets de l'ordre du jour
12. Levée de la séance

**PUBLIC NOTICE
NOTICE OF SPECIAL SESSION**

PUBLIC NOTICE IS GIVEN that a special session will be held on **June 1, 2023**, at 7:00 pm, at the Town Hall, 88 des Érables street, to address the following subjects:

1. Opening of the session
2. Adoption of the Agenda
3. Hiring of a Director general
4. Appointment of the person in charge of electronic services and authorized clicSÉQR representative
5. Appointment of representative for Hydro Québec
6. Signature transfer of financial documents
7. Notice of motion and tabling of draft by-law number RA-207-04-2019 concerning the power to authorize expenditures and to enter into contracts on behalf of the municipality
8. Purchase of stone for the rehabilitation of Harrington Road
9. Equipment rental for the rehabilitation of Harrington Road
10. Authorization to approve expenses related to grant QJN69327 from the Local Roads Assistance Program, for work already done on Harrington Road
11. Question period -Specific to subjects on the Agenda
12. Closure of the session

Signé ce 30 mai 2023 / Signed this May 30, 2023



Louise Poulin
Secrétaire par intérim